

## PELATIHAN KOMPUTERISASI AKUNTANSI PADA PEGAWAI KLINIK PRATAMA PLATINUM MEDAN

**Rosanna Purba<sup>1)</sup>, Rika Mei Hayani Ginting<sup>2)</sup>, Ernita Siagian<sup>3)</sup>**

1,2,) Program Studi Akuntansi, 3) Program Studi Manajemen  
Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial, Universitas Sari Mutiara Indonesia Indonesia

### **Abstrak**

Laporan keuangan secara komputerisasi memberikan dampak positif terhadap pekerjaan. Dimana pekerjaan akuntansi menjadi lebih mudah, cepat serta dapat meminimalisasi kesalahan dalam menyusun laporan keuangan. Pemakaian komputer dibidang akuntansi dalam adminisirasi keuangan juga memberikan manfaat yang sangat besar, baik dalam ketelitian maupun volume pekerjaan yang ditangani. Sehingga dalam penyajian laporan keuangan dan informasi yang dibutuhkan dapat diperoleh dengan cepat tepat dan lengkap tanpa harus melalui proses pencatatan yang berulang-ulang. Aplikasi akuntansi diciptakan untuk mengotomatisasi transaksi-transaksi akuntansi ke dalam sebuah laporan dan analisis laporan untuk mendukung pengambilan keputusan Sehubungan dengan keadaan keuangan perusahaan dalam suatu periode akuntansi. Kegiatan pelatihan komputerisasi akuntansi pada pegawai Klinik Pratama Platinum Medan yang berjumlah 15 peserta. Hasil kegiatan ini yaitu peserta memperoleh pembelajaran dan pengalaman yang menyenangkan tentang pelatihan komputerisasi akuntansi dalam meningkatkan efisiensi waktu dalam bekerja. Dimana sebelumnya para peserta belum memahamai dengan baik tentang komputerisasi keuangan secara teori maupun praktik. Setelah mengikuti pelatihan komputerisasi akuntansi para peserta mampu memahami tentang penyusunan laporan secara komputerisasi.

Kata kunci : **Komputerisasi Akuntansi**

### **Abstract**

*Computerized financial reports have a positive impact on work. Where accounting work becomes easier, faster and can minimize errors in compiling financial reports. The use of computers in the field of accounting in financial administration also provides enormous benefits, both in terms of accuracy and volume of work handled. So that in the presentation of financial statements and information needed can be obtained quickly, accurately and completely without having to go through a repetitive recording process. Accounting applications were created to automate accounting transactions into a report and report analysis to support decision making in relation to the company's financial condition in an accounting period. Accounting computerization training activities for employees of Pratama Platinum Clinic Medan, totaling 15 participants. The result of this activity is that participants get a pleasant learning and experience about computerized accounting training in increasing time efficiency at work. Where previously the participants did not understand well about financial computerization in theory and practice. After participating in the computerized accounting training, the participants are able to understand the preparation of computerized reports.*

Keywords : **Computerized Accounting**

### **PENDAHULUAN**

Perkembangan teknologi informasi akuntansi secara garis besar mempengaruhi setiap bidang kehidupan manusia. Hal ini dipengaruhi oleh kebutuhan yang semakin liar semakin banyak dan manusia tidak akan pernah merasa puas dengan apa yang sudah dicapai. Salah

satu perkembangan teknologi yang sangat pesat bagi kehidupan adalah sistem komputerisasi. Begitu pula dengan perusahaan sangat membutuhkan sistem komputerisasi dalam pencatatan laporan keuangan. Tapi tidak bisa dipungkiri masih ada perusahaan belum menggunakan sistem komputerisasi sebagai pencatatan laporan keuangan mereka dan masih bersifat manual. Pencatatan akuntansi secara manual memiliki banyak kelemahan terutama waktu yang dibutuhkan cukup lama dan memerlukan tenaga kerja yang banyak. Dengan kemajuan teknologi yang semakin hari semakin canggih serta kebutuhan akan informasi dan penyajian laporan keuangan yang cepat dan akurat, maka banyak perusahaan yang beralih dengan menggunakan penerapan sistem informasi akuntansi berbasis komputer. Penerapan sistem informasi akuntansi berbasis komputer merupakan suatu perkembangan ilmu dan teknologi, dimana pencatatan akuntansi secara manual kini digantikan oleh komputer. (Andini & Praptono, 2021)

Penerapan *software accounting* menjadi bagian yang tidak terpisahkan dalam bisnis sehingga sumber daya manusia juga harus mengikuti perkembangan tersebut. Perkembangan zaman menuntut pembinaan sumber daya manusia yang berkualitas. Daya saing Indonesia dalam menghadapi persaingan antar negara maupun perdagangan bebas sangat ditentukan oleh *outcome* dari pembinaan sumber daya manusia (SDM). SDM dituntut harus terbiasa dan mahir mengoperasikan komputer dan menggunakan aplikasi untuk mengolah berbagai data dan transaksi bisnis, dan hal ini sejalan dengan pernyataan yang menyatakan bahwa pengetahuan akuntansi juga memiliki andil besar dalam kemajuan usaha yang dikelola dan dunia pendidikan juga turut serta membekali pengetahuan ini (Huda, 2017).

Fungsi utama akuntansi adalah sebagai informasi keuangan suatu organisasi. Dari laporan akuntansi kita bisa melihat posisi keuangan suatu organisasi beserta perubahan yang terjadi didalamnya. Akuntansi dibuat secara kualitatif dengan satuan ukuran uang. Informasi mengenai keuangan sangat dibutuhkan khususnya oleh pihak manajer/manajemen untuk membantu membuat keputusan suatu organisasi. Akuntansi secara garis besar digolongkan menjadi 2 (dua) tipe yaitu, akuntansi keuangan dan akuntansi manajemen. Akuntansi keuangan menghasilkan informasi untuk pihak eksternal, sedangkan akuntansi manajemen untuk pihak Internal (manajer dan staff manajemen). (Andini & Praptono, 2021)

Lebih lanjut Andini dan Praptono (2021) menjelaskan dengan adanya laporan keuangan secara komputerisasi memberikan dampak positif terhadap pekerjaan. Dimana pekerjaan akuntansi menjadi lebih mudah, cepat serta dapat meminimalisasi kesalahan dalam menyusun

laporan keuangan. Pemakaian komputer dibidang akuntansi dalam adminisirasi keuangan juga memberikan manfaat yang sangat besar, baik dalam ketelitian maupun volume pekerjaan yang ditangani. Sehingga dalam penyajian laporan keuangan dan informasi yang dibutuhkan dapat diperoleh dengan cepat tepat dan lengkap tanpa harus melalui proses pencatatan yang berulang-ulang. Aplikasi akuntansi diciptakan untuk mengotomatisasi transaksi-transaksi akuntansi ke dalam sebuah laporan dan analisis laporan untuk mendukung pengambilan keputusan. Sehubungan dengan keadaan keuangan perusahaan dalam suatu periode akuntansi.

### **ANALISIS SITUASIONAL**

Klinik Pratama Platinum Medan merupakan salah satu klinik yang ada di Medan, Sumatera Utara. Klinik Pratama Platinum Medan memiliki fasilitas seperti Instalasi Laktasi, Instalasi Bersalin, Farmasi, UGD dan Home Care. Selain itu, Klinik Pratama Platinum memiliki layanan Test COVID-19 yaitu Rapid Test dan Swab Antigen. Dengan beragam jenis pelayanan yang diberikan oleh Klinik Pratama Platinum Medan kepada pasien, perlu laporan keuangan beserta analisisnya bagi manajemen untuk beragam pengambilan keputusan. Laporan keuangan yang dihasilkan saat ini memakai bantuan Microsoft Excel Karena adanya beberapa keterbatasan Excel yang digunakan, timbul permasalahan di pelaporan keuangan seperti laporan keuangan yang tidak tepat waktu, angka yang tidak dapat ditelusuri dan terkadang terdapat nilai yang tidak balance dan nilai awal periode yang tidak sama dengan periode sebelumnya. Hal ini disebabkan karena minimnya pengetahuan mengenai proses akuntansi dan pelaporan keuangan serta minimnya karyawan di bidang akuntansi. Diharuskan dan diperlukan laporan keuangan beserta analisisnya bagi manajemen untuk beragam pengambilan keputusan terutama karena kegiatan beragam.

Oleh sebab itu tim pelaksana pengabdian kepada masyarakat, menganggap bahwa permasalahan diatas adalah sangat penting untuk dilakukan Pelatihan Komputerisasi Akuntansi Pada Pegawai Klinik Pratama Platinum Medan. Dengan memberikan pelatihan komputerisasi akuntansi diharapkan dapat member manfaat berupa kemudahan dalam menyelesaikan segala pekerjaan secara tepat waktu.

### **METODE PELAKSANAAN**

Metode yang digunakan dalam pelatihan komputerisasi akuntansi pada pegawai Klinik Pratama Platinum Medan adalah metode ceramah, tanya-jawab serta demonstrasi.

## **METODE EVALUASI**

Evaluasi dilakukan pada akhir sesi kegiatan. Evaluasi diberikan dengan mengumpulkan data yang diperoleh dari masing-masing kegiatan melalui tanya jawab keseluruhan peserta sosialisasi.

## **HASIL KEGIATAN**

Adapun hasil kegiatan adalah sebagai berikut :

**Tabel 1 : Hasil Pencapaian Akhir**

<b>Unsur</b>	<b>Pra Sosialisasi</b>	<b>Pasca Sosialisasi</b>	<b>Uraian</b>	<b>Persentase (%)</b>
Pelatihan komputerisasi akuntansi	Belum memahami dengan baik tentang komputerisasi akuntansi secara teori maupun praktik	Memahami dengan baik tentang komputerisasi akuntansi secara teori maupun praktik	Memberikan pengetahuan tentang komputerisasi akuntansi	100

## **PEMBAHASAN**

Secara keseluruhan kegiatan berjalan dengan baik sesuai dengan perencanaan. Semua pihak dapat bekerjasama dengan baik. Pelatihan komputerisasi akuntansi diberikan dengan suasana yang menyenangkan. Hal ini memberikan kesan yang baik dan menarik bagi para peserta dimana mereka bisa memahami tentang penyusunan laporan keuangan secara komputerisasi yang dapat memudahkan pekerjaan para pegawai Klinik Pratama Platinum Medan.

Seluruh peserta yang terlibat sebagai peserta begitu antusias mengikuti pelatihan. Hal ini dapat dilihat dari keaktifan peserta dalam setiap sesi yang berlangsung. Antusiasme yang tinggi ini juga dikarenakan materi dan demonstrasi yang digunakan sangat mudah dilakukan. Dalam sesi pemaparan materi terkait penyusunan laporan keuangan secara komputerisasi, para peserta serius memperhatikan pameri. Begitu pula saat melakukan demonstrasi penyusunan laporan keuangan secara komputerisasi para peserta turut terlibat dalam diskusi yang dilaksanakan.

## **KESIMPULAN**

Adapun kesimpulan dari pelaksanaan Pengabdian Kepada Masyarakat ini adalah dengan mengadakan kegiatan pelatihan komputerisasi akuntansi memberikan dampak yang positif bagi para peserta. Dimana peserta memperoleh pembelajaran dan pengalaman yang menyenangkan tentang pelatihan komputerisasi akuntansi untuk kemudahan pekerjaan. Dimana sebelumnya para peserta belum memahamai dengan baik tentang pelatihan komputerisasi akuntansi secara teori maupun praktik. Setelah mengikuti pelatihan komputerisasi akuntansi para peserta mampu memahami tentang pelatihan komputerisasi akuntansi. Pelaksanaan Pengabdian Kepada Masyarakat yang diselenggarakan oleh tim pelaksana menjadi sarana terjalinnya hubungan yang erat antara Universitas Sari Mutiara Indonesia dengan Klinik Pratama Platinum Medan.

## **UCAPAN TERIMAKASIH**

Kami dari Tim Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) mengucapkan terima kasih kepada Klinik Pratama Platinum Medan yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran mendukung kami dalam melaksanakan kegiatan PKM sebagai salah satu Tri Dharma di Perguruan Tinggi.

## **DAFTAR PUSTAKA**

Andini, Rita dan Praptono, Sri. 2021. Pelatihan Komputerisasi Akuntansi Di Kota Semarang.  
*Jurnal*

*Karya Abadi*. Vol. 5 No. 1

Hudha, C. 2017. Pengaruh Tingkat Pendidikan, Pengetahuan Akuntansi Dan Pelatihan Akuntansi Terhadap Penggunaan Informasi Akuntansi Dimoderasi Ketidakpastian Lingkungan Usaha Kecil Menengah. *Jurnal Ekonomi Pendidikan Dan Kewirausahaan*, Vol. 5 No.1